
 

令和２年度 目標達成に向けての学校評価（ご報告） 

 

 

１ はじめに 

  先日は学校評価のアンケートにご協力いただきありがとうございました。この集計をもとに教職員一同意識改革

をし、これからの教育活動に役立て、本校のさらなる活性化に取り組む所存です。 

 

２ 学校評価Ａ（生徒アンケート） （令和２年１０月１３日実施） 

〔評価〕Ａ：よくあてはまる Ｂ：ややあてはまる Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない  

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

H30 R元 R２

1 成進高校に入学して良かった。 74% 81% 90%

2 本校は特色ある教育活動を行っており、活力のある学校である。 76% 81% 89%

3 チャイムが鳴るとすぐ席に着き授業の準備をする。 79% 78% 86%

4 私語や居眠りをせず、授業にまじめに取り組む。 70% 70% 78%

5 模試や定期考査の結果を検討し、学習に活かしている。 63% 67% 75%

6 計画的に家庭学習に取り組む。 49% 50% 54%

7 課題等は必ず期限までに提出する。 79% 81% 82%

8 定期考査の試験勉強は十分にする。 69% 68% 67%

9 授業での先生の話し方は、はっきりと聞き取りやすい。 78% 80% 90%

10 質問にはわかるまで説明がある。 72% 75% 87%

11 授業の進み具合はちょうどよい。 78% 76% 90%

12 授業内容に興味がもてるよう資料、プリントが用意されている。 81% 80% 94%

13 私語や居眠りの生徒を注意する。 72% 72% 76%

14 授業はわかりやすく、熱心に行われている。 78% 82% 90%

15 毎日、規則正しい生活をしている。 72% 75% 83%

16 朝食は毎日摂っている。 79% 76% 79%

17 生徒心構えの内容をよく理解している。 75% 72% 80%

18 生徒は服装、頭髪などの学校の規則をよく守っている。 70% 69% 81%

19 学校の規則は厳しいとは思わない。 77% 80% 85%

20 部活動は積極的に参加している。 59% 57% 55%

21 部活動と勉強の両立が出来ている。 57% 54% 54%

22 生徒会は生徒の自主的な運営がされている。 76% 77% 79%

23 学校は進路に関する適切な情報やイベントを提供している。 84% 84% 91%

24 生徒に対し、きめ細かな進路相談を行っている。 76% 77% 88%

25 将来の夢や目標がおおまかに描けている。 69% 67% 70%

26 学校の施設、設備は安全であり、教材も整備されている。 81% 83% 97%

27 学校は安全、健康についてきちんと配慮している。 84% 86% 97%

28 学校や家庭における悩みについて「相談できる人」がいる。 78% 81% 89%

(A・Bの割合)
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３ 生徒アンケート内容（抜粋） 

 

(１)学校をよりよくしていくために、こうすればよいという意見があればできるだけ具体的に書いてください。 

  〇教務部関係   

   ・授業中の私語をなくし、みんなが静かにしたらいいと思う。 

・黒板消しクリーナーを教室に置いてほしい。手でやらなくてすむから。 

・生徒間の交流が少し増えればいいと思います。 

・選択授業を学年ごとに変更可能にしてほしい。 

・もっとこの学校独自の何かを作り、売りにした方がよいと思う。規模の拡大など。 

  〇生徒指導部関係 

   ・ルールを守らない人をもっと指導してください。 

・授業で立ち歩く、何度注意しても従わない生徒には罰則をきちんとしてください。 

・頭髪の指導を厳しくする。 

・当たり前のことができていない人が増え、精神的苦痛等を抱えている人の悩みを聞いてほしい。 

・指導票をもっと出すべきだと常日ごろ感じています。 

 

(２)本校のよいところがあれば、具体的に書いてください。 

  〇教務部関係 

   ・授業がわかりやすく、分からないところがあれば、休み時間に教えてもらえる。 

・先生方との距離が近く、すごしやすいと思います。授業後に質問に行きやすいです。 

・先生と生徒が一緒に授業、行事に取り組むところ。 

・今年はコロナでほとんどつぶれたけど、行事がたくさんあって、充実している。 

〇生徒指導部関係 

・先生が優しく、分かるところまで教えてくれる。成進高等学校に来てよかった。 

・先生方が毎朝生徒を気持ちよく迎えるようにして明るくあいさつをしてくれるところがすごくいいです。 

・先生方との距離が近く、すごしやすいと思います。 

・親切であり、先生に何でも聞くことができる点だと思います。 

 

(３)学校としての対応(改善策) 

〇教務部関係 

 ・授業担当者や担任等により繰り返しの指導が行われていますが寝ている、私語等の意欲や態度において問題 

が見られます。繰り返しの指導が続く場合、生活指導票を発行して指導を引き続き行います。改善が見られ 

ない場合、保護者相談、教頭訓戒や出席停止の処置をとることもあります。授業に関して、意見等がありま 

したら、今年度から学期末に実施している授業アンケートに記入してください。また、生徒と教員の距離間 

が良いのは本校の特徴ですが、礼節にかける部分も一部見受けられるので、あいさつ言葉遣い等は注意して 

いただきたいと思います。 

・黒板消しクリーナー等の備品については運用を含めて検討します。 

・今年度は新型コロナウイルス感染予防のため、多くの行事ができませんでした。そのため、生徒間の交流が 

 少ないですが状況が落ちついてくれば行事も可能なので、もうしばらく感染予防に努めていただきたいです。 

・選択授業等のカリキュラムにおいて、学年ごとの変更は単位数や日課等の関係で難しいのが現状です。 

  しかし、学校独自の何かを作ることも踏まえ、総合的な探求の時間の実施内容等の検討やカリキュラム作成 

  にあたって参考になると思いますので、アイデア等がありましたら、担任の先生等にご意見をお願いします。 

〇生徒指導部 

   今年度は新型コロナウイルスの影響で、自宅学習期間も長かったので学校生活に順応していくことが難し 

  かったと思います。学校再開後、慣れていくにつれ、指導を要する案件がいくつかありました。指導を必要 

とする生徒には注意喚起し、繰り返し指導を受ける生徒には生活指導票を用いて指導をしています。また今 

年度に関してはコロナ対策に重点を置き、毎朝の通学路での立哨指導により、挨拶活動はもとより、マスク 

着用・検温の徹底も行い、感染予防対策も行っています。生活指導・感染予防対策とも教員間の共通理解の 

もと行っています。生徒の皆さんは生活指導上、保護者相談・教頭訓戒・出校停止などの措置を取られない 

ように、気をつけることは気をつけ、改善すべき点は改善し、充実した学習活動、楽しい学校生活を送って 

ください。 



 

４ 学校評価Ｂ（保護者アンケート） （令和２年１０月１３日実施）     

 

〔評価〕Ａ：よくあてはまる Ｂ：ややあてはまる Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

H30 R元 R２
1 92% 95% 96%

2 82% 84% 89%

3 84% 81% 86%

4 83% 84% 92%

5 91% 94% 94%

6 76% 74% 81%

7 80% 85% 88%

8 48% 53% 59%

9 82% 85% 90%

10 90% 89% 82%

11 88% 93% 91%

12 86% 88% 92%

13 86% 88% 90%

14 72% 71% 83%

15 68% 71% 68%

16 81% 89% 85%

17 79% 84% 87%

18 87% 90% 92%

19 91% 95% 95%

20 校舎や通学路等の安全点検や危機管理が適切にできている。 90% 94% 96%

21 学校は施設・設備が整備され、学習環境が整っている。 87% 90% 98%

22 87% 89% 91%

23 生徒（子ども）の能力や努力が適切・公平に評価されている。 85% 89% 94%

24 学校は、雰囲気がよく、生徒（子ども）は生き生きしている。 85% 88% 90%

25 生徒（子ども）は、学校には友達が多くいるという。 81% 77% 80%

評価 (保護者アンケート)

( A・Bの割合 ％ )

学校は、進路に関して、適切な情報提供を行っている。

学校行事は充実している。

地域等へのボランティア活動が盛んで、生徒は主体的に参加・活動している。

部活動は盛んである。

学校から保護者への連絡文書等は確実に届いている。

担任をはじめ教職員は保護者に誠意をもって接している。

先生達は、生徒が基本的生活習慣や社会ルール、日常生活のマナーを身につけら
れるよう指導している。

質　　問　　事　　項

学
校
運
営

子どもを本校に進学させて良かった。

学校は教育方針をわかりやすく伝えている。

学校では特色ある教育活動が行われている。

生徒（子ども）が病気やケガの時、適切な対処をしてくれる。

進路

指導

学校は、生徒（子ども）の生命を大切にする心や人権を尊重する態度を育てようとし
ている。

そ
の
他

安
全
・
健
康

学校は、生徒（子ども）の心身の健康について適切に相談に応じてくれる。

学校は、将来の進路や職業などについて、適切な指導を行っている。

生
徒
指
導

教
務

生徒（子ども）は、授業がわかりやすく興味がもてると言っている。

先生達は、授業に意欲的に取り組んでいる。

子どもは、家庭学習時間を確保している。

校則やマナーに関する教職員の指導は理解できる。

先生達は、いじめや暴力のない学校づくりに取り組んでいる。

生徒（子ども）達のことをよく理解してくれる。



５ 保護者アンケート （抜粋） 

(１)学校をよりよくしていくために、こうすればよいという意見があればできるだけ具体的に書いてください。 

〇教務部関係 

   ・授業が分かりにくいようです。復習する為にも答案や解説を丁寧にして欲しいです。 

・テストを見る限り、授業が楽しいと理解がし易くなるので、授業の工夫をお願いします。 

・コロナのことで大変だとは思いますが、保護者が参加できる行事があればありがたいと思います。 

・学びたいと思う生徒が安心して勉強に取り組める様にしてほしいです。また、授業中に居眠りをしている 

     生徒がいるようですが、注意しない先生もいらっしゃるようなので、厳しくしてもいいと思います。 

・多感な時期の子ども達は先生方の対応を見ていますので、子供たちの言うことにもう少し聞いてほしいです。 

・緊急連絡だけでなく、主要な行事や期限のある提出物(検定申込など)の情報もせっかくなのでLINEを使 

用してお知らせ頂けると、保護者もわかりやすくてよいと思います。 

  〇生徒指導部関係 

   ・生活習慣、学習習慣など、自分だけでは難しい場合もあるので、少し目を掛けていただければよい。 

・トラブルの際は、本人達の気持ちを聞いて公平に接して欲しいです。 

・コロナの状況で特に学校行事もなく、入学後は学校に行くこともないので、様子が分かりにくいです。 

・先生方は校則を共有されていますか。 

・もっと厳しくしてもいいと思います。 

 

(２)本校のよいところがあれば、具体的に書いてください。 

〇教務部関係 

・定期テスト対策プリントなど出して下さるので、勉強の要点がわかりやすく、子供も勉強しやすいようです。 

・生徒と先生の距離感が良く、進路の事など親身になってくれるところです。 

・いろいろな経験をさせて頂き、充実して学校生活を送ってくれているように感じています。 

・生徒本人が先生や先輩に分からない事を質問することが出来き、そしてその答が優しいことです。 

〇生徒指導部関係 

   ・先生が生徒一人ひとりに熱心に接してくれる。先生と生徒の距離が近い。何でも相談できると言っている。 

・色々難しさを抱えた子ども達を温かく、手厚く指導してくださり、その上で楽しく明るく学校生活を送れる 

よう、配慮してくださっているのが有り難いです。 

・学校に行きたいと思わせて頂き、ありがたいと思います。いじめもなく、進学して良かったと思います。 

・毎朝の立哨、ご苦労様です。これからも生徒達の安全のためにもよろしくお願いします。 

 

(３)学校としての対応(改善策) 

〇教務部関係 

    今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、これまで多くの行事等が行えませんでした。そのため、生徒

や保護者の方々にはご迷惑をおかけしております。２学期は新型コロナウイルスの感染状況等をふまえ、交流

遠足やスポーツフェスタを実施しました。しかし、まだまだ予断を許さない状況になっておりますのでご家庭

においても、検温や手洗いの実施、マスクの着用についてお話しいただき、ご協力を引き続きよろしくお願い

します。状況が落ち着いてきましたら、各行事（進路指導等）の実施や保護者の参加について検討しています。 

授業においては、今年度は学期末に授業アンケートを行っていますので、生徒の意見を考慮しながら授業改

善を行っていきます。また、電子黒板等の ICT機器を設置しましたので、上手に活用しながらより分かり易い

授業を行えるように研修等を行い工夫します。しかし、一部の生徒に私語や寝ている等の意欲や態度に問題が

見られます。みんなが集中して授業を受けられるように、繰り返しの指導でも改善が見られない場合は、平常

点の減点等を行い、保護者にも来校していただき、相談させていただく機会をつくり、対応していきますので

ご協力をお願いします。今年度実施したLINEについては、運用制限もありますので、ホームページと併せて

の運用を検討していきます。 

〇生徒指導部関係 

    今年度は新型コロナ感染症対策もあり、休校期間も長く、再開後に学校生活に慣れるのが大変であったろう

と思います。保護者の皆様にもかなり負担があったと思います。学校においても学校行事・部活動など制約さ

れることが多く、お子様方の校内での活動はホームページ、プリント配布等でしかお知らせする機会がありま

せんでした。２学期末になりようやく行事・部活動とも実施できるようになり、また、保護者会も開催できる

ことになりました。今まで難しかった担任との懇談も行えますので、色々情報交換できるかと考えています。 


